

HONKYTONK im Mittelmeer

Auf dem Kreuzfahrtschiff Celestyal Crystal schlagen vom 16. bis 23. Oktober 2016 Schweizer Countryherzen höher: An der 3. Country Music Cruise treten dreissig Künstler auf, neben helvetischen Bands auch US-Größen wie Two Tons of Steel und James Intveld. Die musikalische Reise führt vom italienischen Ancona nach Kreta über das türkische Marmaris und zurück. An Bord



Willkommen an Bord: Cruise-Mitveranstalter Albi Matter (kariertes Hemd) und ein Teil seiner Countrytruppe.



des Schiffs können die Gäste Line-Dance-Kurse besuchen, im Pool entspannen oder in der Disco tanzen. An sechs Destinationen, darunter Rhodos und Bari, finden Landausflüge statt. Buchung unter: kreuzfahrten.hotelplan.ch

KOSTBARES BLAUES GOLD



Anlässlich des Uno-Weltwassertags am 22. März veranstaltet die Ferienregion Scuol vom 16. bis 22. März die «Aua Forta – Wassertage Engadin Scuol». Unter dem Motto «Wasser, was mich betrifft...» finden Filmvorstellungen, Exkursionen, Podiumsgespräche und Fachvorträge statt. Die Spezialisten vor Ort führen ihre Gäste durch aktuelle regionale Wasserthemen wie etwa die Trinkwasserknappheit in den Alpen oder das schwindende Eis im Engadin. www.aua-forta.ch

Durch Raum und Zeit

Spielforscher Ernst Strouhal sammelte historische Reisespiele der ganzen Welt. Daraus entstand das Spielbuch «Die Welt im Spiel». Es beinhaltet spielbare Landkarten aus Europa, Nordamerika und Japan aus dem 18. bis 20. Jahrhundert. Je nach Würfelzahl bereisen die Fantasiereisende Kontinente, exotische Länder und Städte und werden durch Raum und Zeit geführt. Dank der beigefügten Spielregeln sind die altertümlichen Karten noch heute spielbar. Brandstätter Verlag, 77 Franken.



MIT DEM NACHTWÄCHTER IN DEN GASSEN VON AARAU

Gekleidet wie anno dazumal, nimmt Nachtwächter Peter seine Gäste mit auf eine eineinhalbstündige Reise durchs Mittelalter und durch die Gassen Aaraus. Auf dem Rundgang erzählt der Schauspieler und Regisseur spannende Anekdoten und ergänzt sie mit seinem geschichtlichen Wissen. Die Zeitreise findet am 2. und 30. April, am 28. Mai und 25. Juni jeweils um 17 Uhr statt. Anmeldung unter: www.petervuellmy.ch



BLUMENPRACHT IM SONNENKANTON

Am Fest der Kamelien in Locarno können Sie vom 16. bis 20. März den Frühling in seiner ganzen Pracht bewundern: Das Visconti-Schloss etwa ist mit Blumenarrangements geschmückt. Hier findet zudem eine wissenschaftliche Ausstellung statt. Im Kamelienpark, den 950 Sorten zieren, können Sie die wunderbaren Blumen auch auf dem Markt ersehen. Der Eintritt in die Ausstellung im Schloss kostet 8 Franken und in den Park 5 Franken. www.camellia.ch

